

Premio a la colaboración docente

Educación reconoce a nueve proyectos de creación de contenidos digitales

REDACCIÓN

Nueve proyectos recibieron un galardón en reconocimiento al trabajo desarrollado en la elaboración de nuevos materiales didácticos, dentro del Programa Abalar de la Xunta. Es la primera vez que se conceden unos premios de estas características, que tienen como objetivo el desarrollo curricular a través de la producción y publicación de objetos de aprendizaje digitales a través de soportes tecnológicos en diferentes materias y niveles educativos. La convocatoria está integrada en el Proyecto Abalar y persigue la integración de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación (TIC) en el sistema de enseñanza.

El conselleiro de Educación, Xesús Vázquez Abad, y la secretaria xeral de Modernización e Innovación Tecnolóxica, Mar Pereira, presidieron la entrega de los premios.

Los premios

El único proyecto que logró un primer puesto fue "Os peixes", en la modalidad de Ciencias da Natureza, elaborado por José Carlos Vázquez, del IES Monte da Vila (O Grove). En la categoría de tercer ciclo de educación Primaria se otorgó un 3º premio al proyecto "Mates con Martín e Marinha. El tesoro de la gruta. Operaciones con decima-



El conselleiro Xesús Vázquez (centro), con los ganadores de los proyectos digitales. Conchil Paz

les", elaborado por Carmen López, del IES A Sangriña (A Guarda).

En la categoría de primer ciclo de educación Secundaria, se entregaron cinco cuartos premios, dos terceros premios y un primer premio. En la modalidad de Geografía e Historia resultaron galardonados con cuartos premios los proyectos "Climas do mundo", de Alberte Xosé Méndez (CPI de Aítos, Valdoviño); y "Forum Gigurrorum", de José Luis Rodríguez (IES Cosme López Rodríguez, A Rúa).

Los restantes cuartos premios recayeron en la modalidad de

Lengu Castellana y Literatura, en la

que fueron reconocidos los trabajos "El juego de la lengua", de Jorge Pedrosa e Isabel Vázquez (IES de Teis y CEIP Eduardo Pondal, de Vigo); "La narración", de Mª Isabel Blanco y Mª Consuelo Vázquez (IES nº1 e IES Manuel García Barros, A Estrada); y "Caminos de leyendas", de Antonio Frade (IES Poeta Díaz, Guitiriz).

Los terceros premios fueron para el proyecto de lingüa galega e literatura "Ortografía", de Beatriz Real (IES de Sabón, Arteixo); y para el de Ciencias da Natureza "A atmosfera terrestre",

de Juan Vicente Poza y Mª José Mariño (IES A Basella, de Vilanova de Arousa, e IES da Illa de Arousa).

Una vez entregados los premios, Xesús Vázquez destacó que "las profesoras y profesores que están aquí recogen el merecido reconocimiento a su esfuerzo en el desarrollo de nuevos materiales docentes y nuevos contenidos educativos digitales, para hacerlos accesibles a través de medios electrónicos e interactivos. Como saben, el proyecto Abalar, que llega este curso a 33.000 alumnas y alumnos de más de 370 centros de



El instituto Ricardo Mella de Vigo, primer premio al emprendimiento del concurso FP-Idea

Exposición artística en el CEIP Souto de Donas de Gondomar

Pequeclassics, conciertos para los más pequeños

toda Galicia, tiene como objetivo la integración de las TIC en la práctica educativa, transformando los centros de enseñanza tradicionales en centros digitales".

El conselleiro añadió que "Abalar es una estrategia educativa global e integradora, definida para maximizar el aprovechamiento de los recursos en la mejora de las competencias del alumnado, en respuesta a los retos que impone la educación del siglo XXI".